



Comienzan renuncias de priistas

El priista sonorenses Pedro Ángel Contreras López envió una carta al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, donde le dice que renuncia al tricolor.

Acusó que “una camarilla de traidores” han acabado con uno de los principios fundamentales del PRI: la No reelección.

“Por este conducto te informo mi renuncia a mi militancia al PRI, por lo cual te pido dar de baja mi filiación al padrón correspondiente”.

Expresó que la razones de su salida del

tricolor son por una marcada diferencia e inconformidad con el liderazgo de Moreno.

El exdirector del Isssteson afirmó que fue de los pocos que alzaron la voz en 2020 cuando Alito intentaba y logró tener más poderes.

“Muchos no quisieron manifestar su rechazo por conveniencia política, pero en estos años muchos de ellos ya se fueron sin reconocer su error de dejar crecer el monstruo en que se convirtió el liderazgo de Moreno”.

Recordó que ingresó al PRI en la época de Colosio y manifestó que la historia ajustará cuentas con Moreno y su “camarilla de traidores”.

— De la Redacción